

Schonend und effektiv dem Schmerz den Rücken kehren

Fast drei Viertel aller Deutschen, junge wie ältere, leiden unter Rückenbeschwerden, z. B. wenn die Bandscheibe abgenutzt ist. Neueste Verfahren machen eine Regenerierung heute möglich. Die Orthopädische Schmerztherapie München ist auf Wirbelsäulenerkrankungen spezialisiert: "Mit minimalen Eingriffen maximale Erfolge zu erzielen ist unsere Praxisphilosophie", sagt Dr. Peter Krause, Facharzt für Orthopädie und Wirbelsäulenspezialist. Das gelingt durch einen systematischen Stufenplan, der die offene Rückenoperation nur als allerletzte Möglichkeit sieht. Die hochmoderne, differenzierte Diagnostik ist Voraussetzung für ganzheitliche, individuell abgestimmte Therapien. Dazu zählen neben klassischen auch sanfte, innovative Eingriffe wie die Entfernung von überschüssigem Bandscheibengewebe mit spezieller Dekompressor™-Sonde oder die Bandscheiben-Zell-Transplantation. Dabei wird schonend Gewebe aus dem Kern entnommen, außerhalb des Körpers gezüch-

tet und wieder in die defekte Bandscheibe gespritzt, wo es anwachsen kann: "So haben wir die Möglichkeiten für jeden Patienten die Therapie zu wählen, die exakt seinem Krankheitsbild entspricht", sagt Dr. Krause, der sein Fachwissen

in wissenschaftlichen Veröffentlichungen, Vorträgen oder Fernsehbeiträgen weitergibt.

Orthopädische Schmerztherapie München
Kreillerstraße 62 a, 81673 München
Tel. 089-43549908
krause@bandscheibe.com
www.bandscheibe.com und
www.news-and-trends.de/dr-krause

